

Medienmitteilung

Saisonstart Club da Hockey Engiadina

Am Samstag, 17. September 2022 hat die neue Saison für den Club da Hockey Engiadina angefangen. Mitarbeitende aus der Geschäftsleitung und dem Kader der Engadiner Kraftwerke AG (EKW) konnten am ersten Hockeyspiel dabei sein und den einheimischen Hockeyclub anfeuern. Zudem hat EKW Mitglieder des Vorstandes und der Verwaltung der Konzessionsgemeinden zu diesem Spiel eingeladen. Bei einem vorgängigen Imbiss ergab sich die Gelegenheit zum Austausch mit dem Präsidenten des CdH Engiadina Ruedi Haller.

EKW und der Club da Hockey Engiadina sind im Jahr 2020 eine mehrjährige Partnerschaft eingegangen. Dabei engagiert sich EKW als Co-Sponsor und unterstützt so zahlreiche Mannschaften darunter auch ein Damenteam. Die Jugendförderung ist für EKW bei diesem Engagement von besonderer Bedeutung. In den verschiedenen Mannschaften sind über 80 Jugendliche im Alter von 7 bis 20 Jahren regelmässig sportlich aktiv.

EKW betreibt im Engadin verschiedene Kraftwerksanlagen. Als prägendes Unternehmen der Region ist es EKW ein Bedürfnis, Aktivitäten im sportlichen, kulturellen und gesellschaftlichen Bereich zu unterstützen.

EKW freut sich auf spannende Spiele und erfolgreiche Resultate in der neuen Saison 2022/2023.

Weitere Informationen

Heinz Gross Mitglied der Geschäftsleitung 7530 Zernez

T: +41 81 851 43 11 M: +41 78 620 44 22 info@ekwstrom.ch www.ekwstrom.ch

Ruedi Haller Präsident Club da Hockey Engiadina 7546 Ardez M: +41 79 642 06 70 ruedi.haller@cdh-engiadina.ch www.cdh-engiadina.ch